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Liebe  Ehemalige und Freunde des Weierhof,

mit diesen Mitteilungen geht Ihnen auch die Einladung zu unserer nächsten Mit-
gliederversammlung zu. Ich lade Sie im Namen des Vorstandes recht herzlich ein.
In diesem Jahr wollen wir die Mitgliederversammlung am Weierhof abhalten. Wir
hoffen, dass dadurch mehr Mitglieder sich entschließen, daran teilzunehmen. Sie
findet am Samstag, den 04.November 2023, im Mehrzweckraum der Schule
statt. Beginn ist, je nach Dauer des Rundganges, 17.00 Uhr oder 17.30 Uhr. Be-
reits um 16.00 Uhr können Interessierte an einem Rundgang über das Schulge-
lände und die Schule teilnehmen. 
Die Tagesordnung umfasst die folgenden Punkte:

TOP  1:  Begrüßung.  Feststellung  der  ordnungsgemäßen  Einberufung  und  Be-
schlussfähigkeit. 
TOP 2: Berichte des Vorsitzenden und des Kassenwarts   
TOP 3: Bericht der Kassenprüfer
TOP 4: Aussprache zu den Berichten
TOP 5: Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes
TOP 6: Kurzberichte des Schul- und Internatsleiters
TOP 7: Satzungsänderungen
Neu § 8 Datenschutz
8.1. Der Verein verarbeitet von seinen Mitgliedern folgende Daten: Name, An-
schrift, Kontaktdaten (E – Mail – Adressen), vereinsbezogene Daten (Eintritt, Eh-
rungen, Ämter). Diese Daten werden ausschließlich für die Mitgliederverwaltung
benötigt. Eine Übermittlung an Dritte erfolgt nur, wenn dies erforderlich ist. Nä-
heres ergibt sich aus der Datenschutzverordnung, die durch den Vorstand  erlas-
sen wird.
8.2.  Die  Kommunikation im Verein  (inklusive der  Einladung zur  Mitgliederver-
sammlung) erfolgt postalisch oder per Mail. Mitglieder sind verpflichtet, Änderun-
gen ihrer Anschrift, der Bankverbindung und der Mail Adresse mitzuteilen.
§ 8 alt wird zu § 9
TOP 8: Beratung und Abstimmung über eine gebundene Rücklage
TOP 9: Projekte
TOP 10: Verschiedenes
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Der Vorstand freut sich, viele unserer Mitglieder begrüßen zu können. 

Trauer um Sylvia Hofmann, Karl-Heinrich Sailler und Heike Scholz-Bauß-
mann.

Zu Beginn des Jahres verstarb viel zu früh Sylvia Hofmann, lange Jahre als Mathe-
matik- und Sportlehrerin am Weierhof. Frau Hofmann trat am 01. August 1991
ihren Dienst am Weierhof an und wurde  Ende des Schuljahres 2012 in den Ruhe-
stand verabschiedet. Sie engagierte sich neben ihrer Unterrichtstätigkeit für den
Schüleraustausch mit Irland und war besonders bei der  Organisation des Weih-
nachtsmarktes eine treibende Kraft. 
Karl-Heinrich Sailler begann seine Tätigkeit am Weierhof im Jahre 1977. Im Jahre
2009 trat er in den verdienten Ruhestand. Als Französisch-  und Geschichtslehrer
prägte er Generationen von Weierhöfern. Seine Liebe galt der Regionalgeschich-
te. So erforschte er in einem Projekt die Geschichte des Adlerbogens am Don-
nersberg. Lange Jahre war er für die Organisation des Schüleraustausches mit
Frankreich verantwortlich. Im Jahre 1992 wurde er als Leiter der MSS berufen und
übte dies mit großer Souveränität bis zu seiner Pensionierung aus. Der Nebener-
werbslandwirt und Bürgermeister seiner Heimatgemeinde Erbes-Büdesheim ver-
starb am 23.06.2023 und wurde unter großer Anteilnahme auf dem Friedhof in
Erbes-Büdesheim bestattet. 
Heike Scholz-Baußmann engagierte sich mit großer Hingabe in der Nachmittags-
betreuung und in der Mensa. Sie verstarb am 24.06.2023 und wurde unter großer
Anteilnahme der Schulgemeinschaft im FriedWald in Kirchheimbolanden beige-
setzt. 

In den Ruhestand verabschiedet

Am Ende des Schuljahres 2023 wurden Mary Kilian-Gaul und Andreas Stavenha-
gen in den Ruhestand verabschiedet.
Diplom Musiklehrer Andreas Stavenhagen trat seinen Dienst am Weierhof im Jah-
re 2004 an. Mit Herzblut leitete er lange Jahre verschiedene Chöre der Schulge-
meinschaft. Bei vielen Veranstaltungen bewies er sein hervorragendes Spiel auf
der Querflöte.
Mary Kilian-Gaul wurde in Sioux Falls in South Dakota geboren und wuchs dort
auf. In den USA lehrte Sie Englisch und Deutsch. Im Jahre 2007 begann Sie als
Muttersprachlerin ihren Dienst am Weierhof. 
Der Verein der Ehemaligen wünscht einen erholsamen und ereignisreichen Ruhe-
stand.  

Start in das neue Schuljahr

Am 05. September 2023 wurden die neuen Sextaner in vier Klassen neu am Wei-
erhof begrüßt und eingeschult. Auch in diesem Jahr konnten nicht alle Bewerber
aufgenommen werden. 

Tag der offenen Tür

Reger Andrang herrschte wie immer am Tag der offenen Tür am Samstag, den 28.
Januar 2023. Viele Ehemalige waren mit Ihren Kindern anwesend und schlender
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ten durch das Schulgebäude. Der Verein der Ehemaligen war ebenfalls mit einem
Info-Stand 

vertreten. Neben Vorsitzender Manfred Mahr der Vorsitzende
des  Fördervereins  Heiner  Butz  und   Schulleiter  Michael
Scholz.

Abiturentlassungsfeier 2023

Am 14.07.2023 sprach der Vorsitzende zu den 73 Abiturien-
ten und Abiturientinnen bei hochsommerlichen Temperaturen
auf dem Pausenhof der Schule ein Grußwort. Er gratulierte
im Namen des Vereins der Ehemaligen herzlich und wünsch-
te den jetzt Ehemaligen für die Zukunft alles Gute und viel

Erfolg. Er lud sie ein, Mitglied im Verein zu werden und die Verbindung zum Wei-
erhof aufrecht zu erhalten. 

Projekte

Im  Berichtsjahr  unterstützte  der  Verein  die  Schule  und das  Internat  mit  über
3.000 €. Unter anderem waren dies Materialien zur Verschönerung des Schulcam-
pus (733 €), ein Zuschuss zum Kanada Austausch (1.500 € ), die Theater AG (500
€) und den Fachbereich Sport (258 €). Dies ist nur möglich, weil Sie, liebe Mitglie-
der, dem Verein die Treue halten. 

Ehemalige referieren 

Annika  Zühlke  (geborene
Heintz) und Dr. Christoph Ballod
waren die beiden Referenten un-
serer diesjährigen Veranstaltung
„Ehemalige  referieren  an  ihrer
alten Schule.“
Der  Schulleiter,  Herr  Michael
Scholz und der Vorsitzende des
Vereins bedankten sich bei den
Referenten mit  einem Weinprä-
sent.
 

Neu im Verein der Ehemaligen

Wir freuen uns, dass im Berichtsjahr zehn neue Mitglieder in den Verein eingetre-
ten sind und begrüßen diese herzlich. Vor allem freuen wir uns, dass vom aktuel-
len Abiturjahrgang drei Neueintritte zu verzeichnen sind mit einer Schnuppermit-
gliedschaft. Diese hat der Verein vor drei Jahren zum ersten Mal gestartet. Die
neuen Mitglieder sind Jan Frommelt, Johannes Graf, Peter Setzer, Victoria Sigwart,
Tom Bostan,  Christine Weyers-Gessner,  Sebastian Vogt,  Katharina Wirges, Falk
Deuckert, Silvia Bauer und Thomas Barbarino.
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Ehemalige treffen sich am Weierhof

Am 30.09.2023 traf sich der Abiturjahrgang 2000 nach längerer Zeit wieder am
Weierhof. Verantwortlich für die Planung und Organisation waren vor allem Vera
Neumann und Thomas Barbarino. Der Verein bedankt sich herzlich für eine Spen-

de über € 213 aus der Jahrgangskasse. Am 24.06.
traf  sich der Jahrgang
1988. Jochen Herr hat-
te das Treffen hervor-
ragend  geplant  und
eingeladen. 

Am nächsten  Tag  traf
sich  der  Jahrgang
1987  in  Dannenfels.
Leider  konnten  keine
Bilder  vom  Treffen
übermittelt  werden.
Heike Bächler zeichne-
te sich für die Organi-
sation zuständig.

Postalischer und elektronischer Versand der Mitteilungen

Liebe Mitglieder, nochmals die herzliche Bitte, die Einverständnis Erklärung für
den elektronischen Versand der Mitteilungen zu geben. Dies haben bisher von
fast  300  Mitgliedern  245  getan.  Die  anderen  bitte  ich  dies  ebenso  zu
veranlassen . 
Die Versendung der Mitteilungen per Mail führt zu einer spürbaren Entlastung un-
serer Ausgaben. Sie ersparen mir dadurch auch das zeitaufwendige Kopieren und
Verpacken der Mitteilungen. Falls Sie dies noch nicht getan haben, wäre ich sehr
dankbar  für  eine  Zustimmung.  Senden  Sie  mir  eine  Mail
(mahrmanfred@gmail.com) und ich nehme Sie in den Verteilerschlüssel auf. 

Teilen Sie uns auch bitte Änderungen bei  der Bankverbindung oder der Email
Adresse rechtzeitig mit. 

Alle Mitteilungen ab dem Jahre 2009 können Sie jetzt auch auf der Homepage des
Weierhof abrufen. Wenn Sie auf die Homepage der Schule gehen, klicken Sie auf
Schulverein, Vereine und Alumni und Verein ehemaliger Schüler. 

Ein weiteres Anliegen ist die Mitgliederwerbung. Immer wieder sind bei den Tref-
fen der Jubiläumsjahrgänge die Erinnerungen an die alte Schule sehr groß und
auch das Versprechen: Man sollte ja eigentlich Mitglied im Verein sein. Die Zwän-
ge des Tagesalltags und vielleicht auch die Zeit lassen es dazu kommen, dass
man das wieder vergisst. Das ist allzu menschlich. Helfen Sie uns, weiterhin Mit
glieder zu werben. Beim Treffen des Abiturjahrgangs 2000 war dies allerdings an-
ders. Hier verzeichnete der Verein etliche Neuzugänge. 

mailto:mahrmanfred@gmail.com
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Von  den  folgenden  Mitgliedern  haben  wir  keine  postalische  oder  eine  E-Mail
Adresse. Sie zahlen dennoch ihre Mitgliedsbeiträge. Um auch Ihnen die Mitteilun-
gen zukommen zu lassen, bitte ich um Mithilfe. Vielleicht kennt der eine oder die
andere die Kontaktdaten. Es sind dies: Steffi Henrich; Roland Will; Eckard Merz
und  Beate  Popp;  Susanne  Leber;  Isabel  Mandler;  Daniel  Bürcky;  Sebastian
Schmidt; Heinz Heppes; Iris Peplau und Josie Ettel.

Mit herzlichen Grüßen und den besten Wünschen für die Zukunft.

Manfred Mahr

Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins ehemaliger Schülerinnen und 
Schüler des Gymnasiums Weierhof am Donnersberg e.V. vom 04.11.2022

Anwesend: Christian Adam, Stephan Bürcky, Jutta Huber, Wolfgang Huber, Jürgen
Kessler, Manfred Mahr, Martin Mattheis, Reiner Rech, Simone Rech, Christina 
Ruhl, Jonathan Ruhl, Michael Scholz 
Entschuldigt: Kerstin Krauß (2. Vorsitzende)

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Be-
schlussfähigkeit, Gedenkminute für Manfred Erb
Manfred Mahr begrüßt die Mitglieder. Die ordnungsgemäße Einberufung und die 
Beschlussfähigkeit werden festgestellt. Die Mitglieder gedenken des verstorbe-
nen Kassenwarts Manfred Erb in einer Schweigeminute.

TOP 2: Berichte des Vorsitzenden und des kommissarischen Kassenwarts
Der Vorsitzende richtet den Dank des Vereins an Martin Mattheis für die kommis-
sarische Übernahme des Amtes des Kassenwarts nach dem Tode Manfred Erbs. 
Martin Mattheis legt den Bericht als Kassenprüfer ab. Kontostand 4.11.2022: 
59.478,21 Euro. Der Verein hat 279 Mitglieder. Herr Mahr legt dar, dass der Ver-
ein sich auch weiterhin um die Werbung neuer Mitglieder bemühen wird. Die 
auch in diesem Jahr wieder durchgeführte Veranstaltung „Ehemalige referieren“ 
wird ausdrücklich gelobt.

TOP 3: Bericht der Kassenprüfer
Reiner Rech und Simone Rech loben die Arbeit des Kassenwartes und bestätigen 
die Richtigkeit des Berichts. Martin Mattheis wird von allen Anwesenden besonde-
rer Dank für die kurzfristige Übernahme der Tätigkeit des Kassenwartes ausge-
sprochen.

TOP 4: Aussprache zu den Berichten
Die Mitgliederversammlung äußert sich mit den Berichten zufrieden.

TOP 5: Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes
Christian Adam stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes und des Kassen-
wartes. Der Antrag wird einstimmig angenommen.

TOP 6: Kurzberichte des Schulleiters und des Internatsleiters
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Der Internatsleiter Wolfgang Huber stellt sich den Anwesenden Mitgliedern vor. 
Das Internat wird derzeit von 75 Schülerinnen und Schülern aller Schulformen be-
sucht. Kinder und Jugendliche mit Diabetes werden auch weiterhin im Internat 
betreut. Allerdings ist hier – wohl auch coronabedingt – ein Rückgang zu verzeich-
nen. Ebenso stellen chinesische Schüler nach vor eine wichtige Gruppe dar. Herr 
Huber dankt für die Zuwendungen des Vereins für das Schülercafé „Royal 
Bunker/Bunker 2.0“.
Herr Scholz stellt die aktuelle Entwicklung am Weierhof vor. Während Corona ist 
die Digitalisierung (Arbeit mit Microsoft Teams, Verlegung von Glasfaserkabeln) 
vorangeschritten. Der Zuspruch zur Schule ist nach wie vor groß. Herr Scholz be-
richtet über die Herausforderungen bei der Aufnahme und Betreuung von chinesi-
schen Schülern während Corona. Auch hier wurde erfolgreich mit Microsoft Teams
gearbeitet. Ergänzend erfolgt ein Einblick in die Vorbereitung der chinesischen Ju-
gendlichen auf die MSS sowie in die Zusammenarbeit des Weierhofs mit der Part-
nerschule in Shenzhen. Der Weierhof erfreut sich großer Beliebtheit. Die gute Ar-
beit der Schule hat sich auch dort herumgesprochen. Der Weierhof ist seit ver-
gangenem Jahr Europaschule sowie Mitglied der Initiative „Schule der Zukunft“. 
Bauliche Entwicklung: Im Sportbereich soll v.a. in eine neue Halle investiert wer-
den. Es sind hierfür Zuschüsse vom Land vorgesehen. Diese reichen jedoch zur 
Errichtung eines qualitativ hochwertigen Baues, der über einen langen Zeitraum 
genutzt werden kann, nicht aus. Im Internat muss ab 14 Jahren die Unterbringung
der Schülerinnen und Schüler in Einzelzimmern ermöglicht werden. Laut den Vor-
gaben, die ab 2028 gelten, dürfen auch keine Gemeinschaftsbäder mehr genutzt 
werden. Auch hierzu werden mittelfristig umfassende bauliche Maßnahmen nötig.
Unter anderem aufgrund der räumlichen Gegebenheiten soll die Vierzügigkeit der
Schule bestehen bleiben. Gründe für die Ablehnung von Schülerinnen und Schü-
lern sind vielfältig. Gerüchten zu diesem Thema, die immer wieder aufkommen, 
soll entgegengewirkt werden. Herr Scholz verweist zu weiteren aktuellen Ent-
wicklungen auf die Facebook-Seite der Schule und dankt dem Verein für sein En-
gagement.

TOP 7: Satzungsänderungen
§ 5; 5.1. Ergänzung nach Satz 1. „Sie kann in Präsenzform, in einer Kombination 
von Präsenzform und Online-Meeting und in einem Online-Meeting stattfinden.“
§ 5.2.5. Änderung „Zwei bis vier Beisitzer (innen).“ 
§ 5.2.6. soll ersatzlos gestrichen werden. 
Der Antrag auf Satzungsänderung wird von der Mitgliederversammlung ange-
nommen.

TOP 8: Wahl des neuen Kassenwartes
Martin Mattheis wird einstimmig zum Kassenwart gewählt und nimmt die Wahl 
an.

TOP 9: Sommernachtfest der Ehemaligen/Schulfest
Die Schule plant für den 22.06. ein Schulfest (Unterstützung durch den SEB). Der 
genaue Termin und die Uhrzeit stehen jedoch noch nicht fest. Es wird erwogen, 
die Veranstaltung gemeinsam durchzuführen. Manfred Mahr wird die Planungen 
begleiten und Mitglieder und Vorstand auf dem aktuellen Stand halten.
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TOP 10: Projekte

Petra Peters beantragt für den Schulcampus 1500 Euro (Holz für die Pergola, 
Hackschnitzel) und zwei Projektionsleinwände für die BK-Säle (800 Euro). Der Ver-
ein stimmt den Investitionen zu. 

TOP 11: Verschiedenes
 Josef Rolvien hat im Vorfeld der Versammlung eine Anfrage bezüglich des 

Termins und der Uhrzeit sowie des Veranstaltungsortes der Mitgliederver-
sammlung. Besonders die Uhrzeit erscheint ihm zu spät. Es wird auf die Si-
tuation der berufstätigen Mitglieder hingewiesen. Der Verein schlägt vor, 
die Mitgliederversammlung zukünftig nach den Sommerferien durchzufüh-
ren und mit einer Führung am Weierhof (ca. 18 Uhr) zu verbinden. Dies 
bietet sich an, da es zu der Jahreszeit noch hell ist. Start der Sitzung soll 
dann um 19 Uhr sein. Der Freitag soll als Wochentag beibehalten werden.

 Die Veranstaltung „Ehemalige referieren“ soll ab nächstem Jahr wieder im 
September stattfinden.

 Manfred Mahr stellt den Antrag, Manfred Erb aufgrund seiner Verdienste 
um den Verein posthum die Ehrenmitgliedschaft zu verleihen. Die Mitglie-
derversammlung nimmt den Antrag einstimmig an.

Jonathan Ruhl (Schriftführer)                      Manfred Mahr (Vorsitzender)

Eisenberg, 08.10.2021


